

# *Un dirigeant du PCC visite des travaux à impact social à Sancti Spiritus*

---

*Image not found or type unknown*

La Havane, 24 juil (RHC) Roberto Morales Ojeda, membre du Bureau Politique du Parti Communiste de Cuba (PCC) et Secrétaire de l'Organisation de son Comité Central, a déclaré mercredi dans la province centrale de Sancti Spiritus, que les célébrations du 26 juillet ont été un moment spécial pour le parti de ne pas s'arrêter et de continuer à avancer dans ses programmes.

Accompagné de Deivy Pérez Martín, membre du Comité central et premier secrétaire du PCC dans ce territoire, et du gouverneur Alexis Lorente Jiménez, le haut dirigeant du parti a pris connaissance des préparatifs de la célébration de l'événement national de la Journée de la rébellion nationale et a assisté à

l'inauguration officielle de plusieurs œuvres ayant un impact social et économique.

« C'est un lieu où la science s'articule avec l'intelligentsia, avec les travailleurs, ce qui nous permet d'avancer plus rapidement dans la résolution de leurs principaux problèmes », a-t-il déclaré.

Le secrétaire à l'organisation du Comité central est arrivé sur la Plaza de la Revolución Mayor General Serafín Sánchez Valdivia, où sera célébré demain le 71e anniversaire des assauts contre les casernes Moncada et Carlos Manuel de Céspedes, ainsi qu'au Centre d'expériences de la Division territoriale de l'Entreprise cubaine de télécommunications.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/361003-un-dirigeant-du-pcc-visite-des-travaux-a-impact-social-a-sancti-spiritus>



**Radio Habana Cuba**